

Una encuesta revela que Rodolfo Suarez es el político con mejor imagen en Mendoza

Las crisis suelen ser instancias de mucha complejidad para cualquier sociedad. Existieron y existen, como es el caso de la actual pandemia por el coronavirus, que tiene en vilo al mundo.

Ante este escenario, el rol de la política se vuelve cuasi esencial para sostener el rumbo y tratar de frenar el avance de la enfermedad. Esta posición le otorga a los gobiernos una imagen dentro de la sociedad, la cual puede ser positiva o negativa dependiendo de las medidas que adopten.

En Mendoza, la encuestadora Reale-Dalla Torre hizo un estudio que muestra al gobernador Rodolfo Suarez como el mejor valorado en la provincia, seguido por el presidente Fernández y el exgobernador Cornejo.

«Se hizo un estudio entre el 26 y el 29 de abril, fue una encuesta digital con 1.023 casos, en la que se abordó la imagen del gobernador Rodolfo Suarez, del presidente Alberto Fernández, evaluación de gestión, clima social en pandemia y sus consecuencias económicas y temas de pertenencia partidaria. Suarez es el mejor evaluado en la provincia porque tiene 62 por ciento de imagen positiva y un 8 de negativa, lo que arroja un diferencial positivo de 52%. Segundo aparece el Presidente con un diferencial positivo del 48,6% y tercero está Alfredo Cornejo con 45%. En contraposición se encuentra la vicepresidente Cristina Fernández, quien tiene imagen negativa de un 35%», explicó a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael Martha Reale.

Imagen en crecimiento

«A muchos líderes políticos la pandemia les aumentó la imagen. En el caso de Suarez, creció con esta crisis, ya que en enero tenía 52 por ciento de aprobación y ahora tiene más de 70. Esto tiene que ver con las decisiones que tomó, las cuales la ciudadanía consideran como correctas. Recordemos que empezó su gobierno con una crisis política por el conflicto con la minería», sostuvo Reale.

Las medidas de Alberto

Martha Reale afirmó que el debate por las prisiones domiciliarias no fue un tema incluido en esta encuesta, lo que no permite saber si afecta o no a la imagen del presidente Fernández.

«Esta encuesta se hizo antes de la polémica por la liberación de los presos y no sabemos si eso le impactó en su imagen, que es alta más que nada por sus decisiones sanitarias. Lo que sí genera un grado de insatisfacción son las respuestas económicas porque, por ejemplo, un 34% de los mendocinos cree que ayudan mucho, un 50% que ayudan pero no es suficiente, un 11% que no ayudan en nada y un 8% que no opina. Creo que este tema es el talón de Aquiles del Gobierno nacional y será un desafío ver cómo impacta en su imagen el plano económico luego de la pandemia», manifestó.

La extensión de la cuarentena

Una nueva prórroga en el aislamiento obligatorio no es bien vista por una gran parte de los mendocinos, según datos de la encuesta.

«Como se dice, es fácil entrar en una cuarentena, pero lo difícil es salir, es un desafío para los gobiernos porque hay que tratar de no destruir aún más la economía. En la encuesta hay un 32% de los mendocinos que no soportaría seguir en cuarentena después del 10 de mayo y otro 26% que no toleraría que supere mayo. La situación en este aspecto es sumamente delicada. El desafío de derrotar a un virus es algo muy complejo, no hay lugar para egoísmos políticos y en la encuesta se refleja que la ciudadanía pide que haya más trabajo entre el Gobierno provincial y el nacional, más allá de su color político», afirma Reale.

Por último, la encuestadora habló de la famosa frase de Alberto Fernández sobre darle prioridad a la salud antes que a la economía.

«Otro dato significativo en la encuesta tiene que ver con el mensaje del Presidente en el que afirmó que prefiere priorizar la vida sobre la economía, lo que motivó una respuesta de Alfredo Cornejo, quien señaló que es un error ya que se deben priorizar ambas cosas. Confrontamos estas posiciones y arrojó un empate técnico, digamos, gana la posición de Cornejo con un 47% y un 46% apoya al Presidente. Es interesante este debate para ver cómo sigue operando, en algún punto, la grieta en Mendoza», cerró.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2020/05/Reale.mp3>